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Ancora in corso l'istruttoria della Procura 

Sono 11 le comunicazioni 
giudiziarie nell'inchiesta 
sulla Cassa di Risparmio 

Le sollecitazioni perché si rendessero pubblici i risultati dell'indagine 
della Banca d'Italia sull'istituto di Narni non accolte dal governo 

Interrogazione 

alla Regione 

Marche per 

il lavoro agli 

handicappati 
ANCONA — Forse qualcuno, 
negli uffici direzionali del 
ministero del Lavoro (dire
zione generale collocamento 
e manodopera. I l i divisione) 
non conosce ancora le più 
recenti elaborazioni in mate
ria di inserimento sociale de
sìi handicappati? Sembre
rebbe di si. a giudicare da 
una circolare del luglio scor
so inviata a tutti gli uffici 
provinciali e agli ispettorati 
del lavoro, ora oggetto di una 
specifica interrogazione ur
gente del gruppo consiliare 
della Sinistra indipendente 
alla giunta regionale Marche. 
Con 11 nuovo testo, in pratica, 
si tende quasi ad escludere 
eventuali possibilità di lavo
ro per portatori di handicap. 

Particolarmente rivolta ai 
casi di minorazioni psichiche. 
la circolare costituisce una 
notevole modifica peggiorati 
va nell'interpretazione, fino 
ad oggi data, della legge 482 
del 1968. la quale disciplina la 
assunzione obbligatoria degli 
:nvalidi. Per i minorati psi
chici. infatti, le nuove dispo
sizioni impediscono l'inseri
mento delle normali gradua
torie di collocamento, rima
nendo così automaticamente 
esclusi dalle norme di assun
zione obbligatoria, tanto in 
imprese pubbliche che pri
vate. La circolare raggiunge 
però il massimo della nega
tività quando fornisce gli 
strumenti per rimettere in di
scussione assunzioni già av
venute. esponendo cosi al ri
schio di licenziamento molti 
handicappati che faticosa
mente sono già riusciti a tro
vare un'occupazione. 

A sostegno di queste ipotesi. 
tra l'altro, rientra una serie 
di innovazioni burocratiche: 
prime fra le altre lo sposta
mento di competenza in ma
teria di « valutazione in or
dine all'idoneità degli invali
di civili ad un lavoro pro
ficuo ». Le commissioni sani
tarie provinciali sono state 
esautorate per far posto al
l'ufficiale sanitario, il quale. 
però, decide solo se l'even
tuale inserimento sul lavoro 
possa o meno « essere nocivo 
ai compagni di lavoro o alla 
sicurezza degli impianti ». Se 
questo è far avanzare gli in 
teressi dei ceti più deboli... 

TERNI — Alla Procura della repubblica di Terni sono cate
gorici: nell'inchiesta sulla Cassa di Risparmio di Narni ci 
sono novità clamorose. « L'istruttoria è ancora in corso — ri
sponde il sostituto procuratore della repubblica dottor Mas
simo Guerrini che adesso segue la pratica aperta dal procu
ratore Nico. che in parte smentisce l'affermazione iniziale — 
stiamo raccogliendo il materiale. E' una pratica complessa. 
non perché le cose non siano chiare, ma perche ci sono una 
serie di denunce per falso, approrria/ione indebita di titoli. 
Ci sono centinaia di cambiali false sparse in tanti istituti di 
credito. Comunque la formaliz/.ii/it ne del processo non do
vrebbe tardare molto». Prima di conoscere i retroscena del 
caso della Cassa di Risparmio di Narni bisognerà quindi 
attendere il processo, visto che le sollecita/.ioni rivolte al gover
no da parte dei parlamentari comunisti, della stessa ammi 
nistra/.ione comunale di Narni, non sono riuscite ad ottenere 
che si rendessero pubblici i risultati dell'inchiesta promossa 
dalla Banca d'Italia, conclusasi nel mese di maggio dello 
scorso anno. Che i sospetti siano stati confermati è certo, vi
sto che nel mese di dicembre dello stesso anno arrivò alla 
Cassa di Risparmio il commissario governativo, Francesco 
laeulli. che esautorò il consiglio d'amministra/.ione e prese nel
le propri? mani le redini della banca, in seguito ad un provve
dimento deriso in base all'art. 57 della leene bancaria, che scat
ta soltanto nel caso di « illeciti amministrativi e dissesti patri
moniali ». Fu fatta anche un'inchiesta t interna ». voluta dal 
consiglio di amministrazione che si è anch'essa conclusa da pa
recchi mesi e che è slata regolarmente depositata. Insomma 
c'è una verità « sommersa ». come la definisce l'ex vice pre
sidente Giovanni Paolo Tordi, che deve venire alla luce. 

Il vice presidente non nasconde la nrooria amarezza: « In 
Italia le cose vanno così », commenta scoraggiato, ricordando 
che fu proprio il consiglio d'amministrazione a segnalare le 
irregolarità e a sollecitare un'indagine. La storia è conosciuta. 
TI crack della famiglia Succhiarelli. una delle maggiori po
tenze economiche di Narni. lasciò un « buco » di aualche 
miliardo nelle casse della banca. I fidi bancari erano stati 
autorizzati, senza il preventivo parere del consiglio d'ammi
nistrazione. dall'allora presidente avv. Alessandro Diofehi. A 
quanto ammontava Io sconerto concesso alla Succhiarelli e 
non rientrato"' Sono circolate le cifre DÌÙ disparate: nel mese 
di gennaio dello scorso anno si narlò di un miliardo e due
cento milioni, mentre ad appena un mese dì distanza la 
cifra diventò tre miliardi. Non si sa ancora con precisione a 
auanto ammontano i debiti dell-» « Sur-rhinrelli » che lasciò in 
mezzo ad una strada circa 2n0 lavoratori. 

Le m'irne dimissioni 
T primi a cadere furono il precidente, avvocato Diofehi, 

che si dimise il 12 febhraio del 1978 e il direttore generale. 
Luigi Di Loreto, dimessosi una decina di giorno dono e andato 
in pensione non senza essersi preso una lauta liouida7ione: 
si narla di 100-150 milioni. Poi l'inchiesta aoeita dalla nroeuva 
della repubblica finì con il coinvolgere aHn* du*1 membri del 
cnnsielio di amministrazione: il vice presidente Giovati Paolo 
Tordi, in nuantn responsabile nei neriodi di assenza del presi
dente e Gino Salvi, nella sua qualità di considierp niù an
ziano. orr la stessa ragione. Successivamente comun'cazioni 
giudiziarie sono arrivato a due imniegatì. Bravi e Giubilei. 
La procura della reoubhlica conferma che in tutto sono state 
emesse 11 comunicazioni giudiziarie e che sono stati presi 
anche provvedimenti cautelativi, come il senuestro dei conti 
correnti Per « discrezione » non rivelano però il nome desìi 
altri coinvolti nello scandalo. Si sa comunoue che le comuni
cazioni non sono recenti e che non più di sei mesi fa sono 
arrivate, in blocco, a tutti i componenti la numerosa famiglia 
Succhiarelli: tre fratelli, dei quali due sposati. Se nel novero 
delle U comunicazioni sono da includere anche queste, allora 
il conto torna. Altrimenti l'elenco delle persone coinvolte è 
destinato ad alluigarsi. Intanto la Cassa di Risparmio di 
Narni continua a funzionare con la gestione d'ordinaria ammi
nistrazione del commissario Francesco laeulli. personaggio 
molto vicino agli ambievti democristiani Stando cosi le cose. 
è facile prevedere che quando il mandato annuale scadrà. 
il 15 dicembre, ci -ara pronta un'altra proroga di sei mesi. 
come previsto dalla legge. 

g. e. p. 

Clamorosi sviluppi nell'indagine della magistratura 

Pagando le tangenti ad Ascoli 
si poteva anche costruire 

fuori dal piano regolatore? 
Comunicazioni giudiziarie a due consiglieri ed ex assessori, il de Miozzi, 
presidente della Comunità montana del Tronto, e il socialista Corradetti 

ASCOLI PICENO — Come 
era facile prevedere l'inchie
sta aperta dalla Procura del
la Repubblica di Ascoli su al
cune questioni urbanistiche 
cittadine, in primo luogo 
quelle legate all'iter di appro
vazione di due piani partico
lareggiati esecutivi, sta for
nendo sviluppi clamorosi e 
« sta portando alla luce risvol
ti scandalosi che dimostrereb
bero, se provati, l'esistenza 
in città di un intreccio di 
rapporti di stampo mafioso 
inseritisi nella lunga e com
plessa vicenda urbanistica co
munale», per riportare quan
to denunciato nel giorni scor
si dal gruppo consiliare del 
PCI. 

Una settimana fa, periodo 
a cui si riferisce il documen
to comunista, l'inchiesta era 
ancora alle primissime fasi 
ed erano state emesse solo 
due comunicazioni giudiziarie. 
L'Indagine però è andata 
avanti senza soste. E" dell'al
tro ieri l'emissione di altre 
tre comunicazioni giudiziarie 
nei confronti di un tecnico e, 
questa volta, di due esponenti 
politici cittadini di primo pia
no, ambedue consiglieri comu
nali ed ex assessori, il demo
cristiano Serafino Miozzi, 
presidente della Comunità 
montana del Tronto, e il so
cialista Vincenzo Corradetti. 
direttore dell'INAIL. recente 
candidato per il PSI al Sena
to. L'Indagine che la Procu
ra sta portando avanti ab
braccia un campo molto va
sto. Ogni giorno il procuratore 
della Repubblica dott. Mario 
Mandrelli Interroga qualcuno, 
soprattutto proprietari di aree 
e tecnici progettisti. Le som
me evidentemente ancora non 
sono state tirate ed obiettiva
mente prevederne gli esiti è 
molto azzardato: però, a que
sto punto dell'inchiesta, già 
si hanno a disposizione diver
si elementi per poter tentare 
una ricostruzicne sufficiente
mente chiara dell'intera vi
cenda. 

Lo spunto che ha dato av
vio all'inchiesta è venuto da 
una interrogazione presenta-» 
ta dai rappresentanti comuni
sti in seno all'esecutivo della 
Comunità montana del Tron
to In merito al pagamento di 
una parcella professionale. Il 
consiglio della Comunità ave
va approvato una delibera 
per affidare ad una equipe di 
tre tecnici, componenti lo 
« Studio Programma », la re
dazione di un progetto per il 
recupero dei nuclei abitati 
del territorio della stessa co
munità. Nella convenzione, 
invece, compare uno «Studio 
Programma B », di cui fa par
te solo uno dei tre tecnici del
lo « Studio Programma » (sen
za la B), l'ing. Giacomini. Da 
qui anche la denuncia per 
truffa nei confronti di que
st'ultimo da parte degli altri 
due componenti lo «Studio 

Programma ». Ecco spiegate 
quindi le comunicazioni giu
diziarie per l'ing. Giacomini 
e per l'architetto Cincirpini, 
socio anche lui dello « Studio 
Programma B ». E. per ulti
ma, la comunicazione giuai-
ziarla per il presidente della 
Comunità Serafino Miozzi 
con sul capo l'accusa, a quan
to si sa, di falso ideologico 
in atto pubblico. 

Ma l'inchiesta della magi
stratura non si è fermata a 
questo singolo episodio. Nel 
corso dell'interrogatorio di 
uno dei due tecnici che ave
vano denunciato l'ing. Giaco 
mini sarebbero emersi parti
colari tali da indurre il ma
gistrato ad allargare il suo 
campo di intervento sulla vi
cenda poco chiara di due pia
ni particolareggiati, quelli di 
S. Gaetano e Monterocco ap
punto, sul conto dei quali. 
tra l'altro, da diverso tempo 
in città si parla di tangenti 
richieste e pagate per rende
re edificabili determinate 
aree. Ebbene, da questo ramo 
dell'indagine sono scaturite le 

comunicazioni giudiziarie per 
lo stesso ing. Giacomini, per 
un proprietario di aree e per 
l'esponente socialista Corra
detti. Su tutti e tre peserebbe 
l'accusa di corruzione o ten
tata corruzione in riferimen
to a determinate classificazio
ni di aree ricadenti nei due 
piani incriminati. C'è da ag
giungere che la oronaca regi
stra anche l'arresto e la suc
cessiva scarcerazione di un 
costruttore edile chiamato a 
deporre come testimone in un 
primo tempo apparso reti
cente. 

Per ieri pomeriggio, inoltre, 
il presidente della Comunità 
montana del Tronto, Miotti, 
aveva convocato la giunta 
esecutiva dell'ente da lui pre
sieduto. Con ogni probabilità 
per rassegnare le dimissioni 
da presidente. Non conoscia
mo però gli esiti della riunio
ne. Possiamo solo dire che i 
rappresentanti del PCI si so
no dichiarati favorevoli ad 
accettare le sue dimissioni. 

f. d. f. 

La Regione Umbria rilancia 
in grande stile il turismo 
con piani e finanziamenti 

Il settore «tira», quindi sosteniamolo 
L'apporto dell'ente regionale è determinante per conseguire ulteriori successi - Previsti interventi 
per circa 6 miliardi - La campagna per il 1980 - Conferenza stampa dell'assessore Provantini 

Forse in possesso di eroina 

Arrestato in Thailandia 
un giovane di Narni 

Gran parte della droga pesante' che gira ultima
mente a Terni sembra provenire da quel paese 

NARNI — Un giovane nar-
nese, Marco Benedetti, è sta
to arrestato in Thailandia 
perché trovato in possesso 
di sostanze stupefacenti. Il 
telex che è arrivato alla que
stura di Terni non fornisce 
altri particolari, né 6ulla 
qualità né sulla quantità di 
droga. Si suppone che il gio
vane avesse con se dell'eroi
na. 

La notizia è stata trasmes
sa dall'ambasciata italiana. 
il ministero si sta interessan
do del caso. In Thailandia. 
tra l'altro, è entrata di re
cente in vigore una legge 
che inasprisce le pene per i 
reati legati al traffico delle 
droghe. 

Non è la prima volta che 

dei giovani ternani sono ar
restati in Thailandia per si
mili motivi. Gran parte del
l'eroina che arriva a Terni 
viene da quel paese e molti 
dei giovani che sono caduti 
nelle maglie della giustizia 
avevano insospettito le auto
rità proprio per i viaggi fre
quenti in Thailandia o nei 
paesi vicini, dove con rela
tiva facilità si riesce e pro
curarsi dell'eroina. In que
stura confermano che il mer
cato dell'eroina è in ripresa. 
Informazioni che conferma
no un'espansione dello spac
cio di droghe pesanti vengo
no anche dalla clinica me
dica. alla quale un numero 
sempre maggióre di giovani 
si rivolge per disintossicarsi. 

Si apre lunedì 3 settembre a Bastia 

Agriumbria 7 9 tra zootecnia 
e nuovo sviluppo agricolo 

Centinaia di stands in 38.000 metri quadrati, decine di di-
battiti ed iniziative d i studio - E' ('undicesima edizione 

PERUGIA — Centinaia di 
iiands; espositori zootecnici. 
lattiero caseari. del movimen
to cooperativo, rassegna del
la meccanizzazione agricola: 
il tutto ospitato in 38.000 me
tri quadri di superficie. De
cine di dibattiti ed iniziata e 
di studio e confronto (dalla 
trasformazione dei liquami in 
energia ed in biomasse ali 
mentari all'applicazione della 
legge quadrifoglio in Umbria. 
dai prob'emi delle malattie 
alle mammella delle fpsone a 
quelli della sicurezza deeli at
trezzi da lavoro) migliaia — 
come sempre — di visitatori, 
un giro d'affari che si prean
nuncia ancora una \olta di 
grandi dimensioni: è questa 
la carta di identità dell'undi 
cesima edizione di AGRU'M 
BRI A 79. che si aprirà lune 
dì 3 settembre a Bastia per 
iniziativa di un Comitato del 
quale fanno parte la Regio
ne dell'Umbria e la Camera 
di Commercio. l'Eote di Svi
luppo. l'ENPI. l'associazione 
degli allevatori, il movimen
to cooperativo ed il comune 
di Bastia. 

Ad illustrare i momenti più 
significativi di questo ormai 
tradizionale appuntamento per 
l'agricoltura della regione so
no stati ieri - lo stesso Presi 
dente dell'ESAU. Lodovico 
Maschietta, quello della Ca

mera di Commercio. Ciuffirri. 
assieme ai rappresentanti de 
gli altri organismi che par
tecipano alia rassegna. 

« Quest'amo — ha detto 
Maschiella - AGRIUMBRIA 
arriva in un momento diffi
cile della zootecnia, con i 
prezzi che salgono, con tanti 
problemi che aumentano per 
i nostri produttori, i quali 
tuttavia, con la presenza a 
Bastia, dimostrano una chìa 
ra volontà di stringere j den 
ti. di guardare in avanti, di 
aumentare la produttività ». 

I-a risposta a queste atte
se. in effetti, non mancherà. 
L'area che ospita AGRIUM
BRIA è stata ampliata per 
far posto a tutti gli esposi
tori che ne hanno fatto ri
chiesta. il rapporto con i set
tori della scienza e della ri
cerca scientifica della regio 
ne è sempre più stretto, e la 
partecipazione, ad una gior
nata della rassegna dello 
stesso ministro dell'agricoltu 
ra Martora, è una ulteriore 
conferma del ruolo che A-
GRIUMBRIA ha assunto an
che nel panorama nazionale. 

A Bastia saranno tre i 
grandi settori in cui la ras
segna verrà articolata. Il pri
mo. ovviamente, è quello del
la produzione zootecnica (bo-
vina e suina),* che in questi 

anni ha conosciuto uno svi
luppo senza precedenti: il se
condo è quello dei prodotti 
del movimento cooperativo ed 
il terzo quella della mecca 
nizzazione agricola. Per quan 
to riguarda questo ultimo set
tore c'è una novità: se l'an 
no scorso fu il trattore « Re 
nault » a polarizzare l'atteri 
zione. quest'anno sarà un 
trattore sovietico, il « Bielo
russia ». a fare la parte del 
leone nell'esposizione. 

Durante la conferenza stam 
pa. il Presidente della Carne 
ra di Commercio. ChilTìni. ha 
portato dei dati di grande 
valore. « L'Umbria — ha iet
to — è una regione che pro
duce molta ricchezza. >Jel 
197R abbiamo esportato per 
227 miliardi ed importato per 
73. con un saldo attivo di 
130 miliardi. Per il 79 la ten
denza è all'aumento. Questi 
dati ci hanno fatto capire 1' 
importanza di manifestazioni 
come AGRTTTMBRIA. che 
danno un fortissimo impulso 
alla produzione agricola e zoo
tecnica. che tanta parte sono 
in questo rapporto così posi
tivo tra import ed export. 

L'appuntamento, dunque, è 
per lunedì alle 16.30. AGRI 
UMBRIA sarà «perla dal Pre
sidente della Giunta regionale 
Germano Marri. Si chiuderà 
domenica 9. 

E' un ricatto l'atteggiamento degli industriali 

Oggi bieticultori in assemblea 
contro il «fermo» del prodotto 

Organizzata ad Ancona dalla CNB, dalla Confeoltivatori, dak-
l 'ANCA della Lega delle cooperative - Parteciperà Coltelli 

ANCONA — Ancora una vol
ta il disimpegno del gover
no nel varare una politica di 
programmazione nel settore a-
gricolo - alimentare pone ai 
cronisti la necessità di regi
strare gli effetti perversi che 
ne conseguono sui mercati. 
La raffica di aumenti dei prez
zi dei generi alimentari si 
sta scaricando sui consumato
ri a cuasa delle manovre spe
culative e dei fenomeni di im
boscamento di numerosi pro
dotti attuata dalla industria e 
dalla intermediazione. Nello 
stesso tempo gli agricoltori 
non riescono a collocare le 
proprie produzioni o. per far
lo. sono costretti ad accetta
re prezzi ingiusti e non re
munerativi. Sono di questi 
giorni le notizie sulla crisi 
del pomodoro (300 mila quin
tali sotto i bulldozer) o del 
parmigiano (12-14 mila lire al 
chilo, mentre non si riesce a 
piazzare il prodotto fresco 
perché i magazzini di stagio 
natura sono colmi di formag
gio invenduto). 

Il caso della barbarietola sì 
aggiunge ai precedenti. Si 
tratta di una produzjorie in
tensiva che nelle Marche ha 
registrato un consistente svi
luppo. pur nella generale con
trazione della base produttiva 
conseguente alla crisi della 
struttura mezzadrile. Ora il 
prodotto è pronto per la rac
colta. Anzi un buon 20*% del
le bietole è stato già cstrat 
to, manca ancora un accordo 

interprofessionale che fissi le 
remunerazioni degli operatori 
interessati (coltivatori, tra
sportatori. zuccherifici). Si 
tratterebbe quindi, secondo le 
posizioni espresse dagli indu
striali. di consegnare al buio; 
senza sapere né il prezzo, né 
le norme necessarie per l'ac 
certamento della qualità, né 
infine il compenso per i tra
sportatori. Ma non basta. Gli 
industriali si rifiutano addi
rittura di pagare acconti. 

la CEE e che è pari a più di 
quattro volte il prezzo mon
diale. 

Si tocca il grottesco. Sia
mo di fronte a un vero e pro
prio ricatto nei confronti dei 
produttori, dei trasportatori e 
del governo: poco importa se 
la produzione già raccolta 
fermenta nei campi e se i con
sumatori si vedono nuovamen
te colpiti da aumenti di prez
zo. Per protestare contro que
ste cose i trasportatori ade-

I coltivatori non chiedono i renti a tutti i sindacati at-
l'impossibile. le 4500 lire al ! tua no da oggi (alle ore 20) 
quintale rappresenterebbero 
un aumento di prezzo per 
le bietole minore deH"aumen 
to dì prezzo operato a luglio 
sullo zucchero e che gli in 
dustriali già incassano. Anzi 
pretenderebbero un altro au 
mento del prezzo dello. zuc
chero. che già è il più alto del-

A Narni recital 
di Gino Paoli 

TERNI — Questa sera alle 
ore 21 Gino Paoli e Tony 
Esposito saranno alla festa 
dell'Unità di Narni. Il con 
certo si terrà all'interno del 
parco pubblico di San Giro
lamo, dove la festa, che du
rerà fino a domenica prossi
ma, si svolge. Intanto fervo
no i preparativi per la festa 
provinciale dell'Unità che, 
alla passeggiata, prenderà il 
via venerdì 7 settembre e si 
concluderà domenica sera. 

fino alle ore 6 di martedì pros 
simo un fermo nazionale. I 
termini e le cause dello scon-

| tro verranno discussi anche 
: nell'assemblea regionale or-
i ganizzata per oggi alle ore 9 

presso il cinema ENEL di An-
, cona dalla CNB. dalla Conf-
' coltivatori e dall'ANCA della 
j I-ega delle Cooperative, all'as- i 
I semblea parteciperà il segre- J 
J tario nazionale della CNB Col-
i telli. E' un'occasione che va 
!. colta per esprimere la soli

darietà e l'impegno dei par
titi. delle organizzazioni so
ciali e delle istituzioni nella 
più generale battaglia per svi
luppare l'agricoltura. In par
ticolare è atteso un preciso 
pronunciamento e l'impegno 
concreto della giunta regiona
le finora in modo inconcepi
bile si è limitata a registra
re i fatti, ma che non può 
rimanere assente o neutrale 
nella vicenda. 

Franco Sotte 

PERUGIA — La Regione 
Umbria già da tempo sta af
frontando il problema turi
smo più che seriamente: so
no previsti infatti dal piano 
interventi per il valore di cir
ca 6 miliardi. Scorporando i 
dati: 1 miliardo e 200 mi
lioni verranno spesi per le i-
niziative clié hanno stretto 
raccordo con lo sviluppo tu
ristico. r 1 miliardo e 300 mi
lioni 'per il completamento 
degli impianti e 4 miliardi 
per il bilancio delle aziende 
autonome di turismo. 

Un budget insomma davve
ro di rilievo. L'assessore re
gionale Alberto Provantini ci 
tiene a sottolinearlo e subi
to dopo fa presente che > si 
attendono i progetti di svi
luppo del settore entro il 15 
settembre. 

Oltre ai circa sei miliardi 
già stanziati, ci sono 600 mi
lioni a disposizione anche per 
la campagna del 1980. Ci sono 
insomma finanziamenti che in
vitano tutti gli imprenditori 
turistici a fare di più. 

Al di là delle cifre c'è poi u-
na volontà politica che da 
tempo è chiaramente mani
festata: i dati del resto par
lano chiaro Negli ultimi 9-10 
anni, il turismo in Umbria è 
aumentato di una media del 
5 per cento ogni 12 mesi. Nel 
'78 lo scatto è stato poi del 
5,2 per cento. Nel '79 infine, 
anche se non si dispone di 
statistiche certe, si è andati 
oltre le percentuali già rag
giunte in passato. 

Insomma il settore « tira » 
e l'apporto della Regione non 
è certo secondario nel rag
giungimento di questo succes
so. Nello scorso anno l'Um
bria è infatti stata presente 
in ben 15 paesi con 40 ini
ziative promozionali e in fu 
turo si farà di più: fra 1*80 
e 1*82 sono previste iniziati 
ve assai significative in coin
cidenza con l'anno francesca
no. 

Tutta questa messe di noti
zie è stata offerta dall'asses 
sore allo sviluppo economi
co Alberto Provantini nel cor
so di una conferenza stampa 
tenuta presso il suo diparti
mento. C'è poi da conside
rare anche gli stretti rappor
ti, sul piano turìstico, che la 
Regione sta cercando di 
stringere con la Polonia. Do
po un pellegrinaggio a Ro
ma per acclamare Papa Woj
tyla si può anche venire in 
Umbria a visitare i nume
rosi « luoghi santi » della no
stra regione. Questa la « filo
sofia » di una delle prossime 
azioni promozionali. 

E poi ancora ci sono le 
numerose città gemellate con 
i comuni dell'Umbria con le 
quali si possono stringere le
gami. almeno turistici, anco
ra più stretti. . 

Subito dopo aver annuncia
to i progetti su questo setto
re, Provantini nel corso del
la sua conferenza stampa di 
l'altro ieri, ha ricordato an 
che gli impegni della Regione 
nel campo dell'artigianato. 
Proprio mentre sta per inizia
re la rassegna di Todi, l'as
sessore ha voluto annunciare 
ì prossimi impegni che ver
ranno presi. Prima di ogni 
altro si auspica la creazione di 
un gruppo di studio su] pro
blema che dovrebbe aver se
de a Todi. C'è poi la que 
stione del controllo dell'appli
cazione delle leggi sin qui 

varate, in particolare dei fon
di della legge 16 e della legge 
22. 

Tutto in una volta l'assesso
rato regionale ha insomma 
fornito non poche notizie sul
le linee verso le quali dovrà 
orientarsi lo sviluppo sia del 
turismo che dell'artigianato 

umbro. Ancora una volta l'as
sessorato richiede la parteci
pazione in prima persona del
le categorie interessate per 
discutere, criticare ed appli
care il piano. 

NELLA FOTO: Turisti In piaz
za «^Spoleto 

STADIO COMUNALE 
(Viale M. Fanti - FIRENZE) 

Comitato Provinciale ARCI 
Radio 100 Fiori 95 - 96,4 MHZ 

con la collaborazione del Comune di Firenze 

MERCOLEDÌ' 19 SETTEMBRE, ORE 18 

JOE COCKER BAND 
ARIO GVTHRIE BAND 
RICHIE HAVENS BAND 

COUNTRY JOE McDONALD 
in Sei ore di Concerto 

INGRESSO L. 3.000 
Prevendite: 
PERUGIA — Radio Perugia Uno - P.za Danto II 
TERNI — Radio Galileo - Via Barbarasa 31 
ROMA — Radio Blu - Via Pai estro 78 

Agenzìa Orbi» • P.za Esqutlino 12 

STADIO COMUNALE 
PERUGIA 

Sabato 1* settembre, ore 21,30. con n patrocinio del 
Comune di Perugia e la collaborazione di Morlunghi, 

Il Goskoncert di Mosca 
nell'ambito degli scambi culturali 

Italia • Paesi dell'Est per il SOIUZG05ZIRC 
PRESENTA 

il gruppo di acrobati, giocolieri e clowns del 

CIRCO DI MOSCA 
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PREZZO UNICO L 3.500 
PREZZO SPEDALE BAMBINI L 2.000 

claH Orai Aziendali 
il del Tempo Libero 

Pnwntfit» buffetti: 
RADIO PERUGIA UNO - AZIENDA DI SOGGIORNO - CRAL 
AZIENDALI • BOTTEGHINI STADIO - ARCI PROVINCIALI 

ORGANIZZAZIONE BUSSOlADOMANI 
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